かんころもち

です。 んの がりました。 ると思います。 いと思います。また、 ったことに感謝する気持ちを是非大切にしてほ と思います。 もち作りの日を迎え、 くさんの苦労がありましたが、 かんころ作りまで、 た餅米を使っ 人になったときに、 子どもたちには、 ながらやっとこの日を迎えることができまし 三四年生が作っ 二年生もいろいろな過程に参加し、 ここに至るまでにたくさんの方々の協力が 「かんころもち」ができました。 五六年生を中 たおいしいおいしい「かんころもち」 つ た **(**) 米の塩水選から収穫まで、 自 心にみんなで協力してたくさ かんころと、 に 同じように後輩にしてあげ 自分たちがされたことを、 分たちの力もさることなが 楽しい思い出ができたこと 「かんころもち」 多くの手助けを受 五六年生が作っ 芋作りから ができあ か



再度のお願い

11月下旬から、厳しい寒さと、少し緩んだ寒さが交互にやって きています。市内の学校において、インフルエンザのために学級閉 鎖等の措置をとらざるをえなくなっています。先日の学校だより でもお伝えしましたが、以下のことをよろしくお願いいたします。

- \circ 手洗いうがい
- 0 マスク着用
- 0 手指消毒

伸びる子

たくましく

子どもたちが

楽し

みにして

、る学習

あ

つで

- 0 換気
- 適切な衣服の調節
- 十分な休養 \circ
- できるだけ人混みを避ける

学校でも指導しますが、各ご家庭でもご指導よろしくお願いい たします。

ハ朔マラソン 10(日)

だいた保護者の皆様で

地

域の皆様、

今日も含め、

今日の

日を迎えるまでご協力い

とうございました。

根

付

いているので、

心

配は

てほしいと思います。

- 薬物乱用防止教室 13(水)
- Ⅰ8(月)~2Ⅰ(木) 5校時授業
- 19(火) 月例テスト
- 20(木) 移動図書
- 22(金) 第2学期終業式·大掃除

いよいよ | 2月に突入です。 | 2月

の登校は16日しか ありません。みんなが 毎日元気に登校できま すように!!

